



biLiS

Freunde einer deutsch-italienischen Schule
in Frankfurt am Main e.V.

Liebe biLiS-Mitglieder,

Liebe Eltern der neuen bili-Schüler,

Liebe Lehrer im bili-Programm,

wir laden Euch zu Anfang des neuen Schuljahres zu einem Sommerfest ein, um die Gelegenheit zum Austausch und gegenseitigen Kennenlernen zu haben. Besonders freuen wir uns darauf, die neuen bili-Schüler und ihre Familien kennenzulernen.

Wir treffen uns am 01. September ab 16:00 Uhr am LiLu am Mainufer in Niederrad (näheres zu Anfahrt und Parkmöglichkeiten unter www.lilu-frankfurt.de). Wir stellen

- Pavillons und Bierbänke,
- Grills und Kohle, (sofern bis dahin das Grillen wieder erlaubt wird)
- Getränke

Bitte bringt mit:

- Gutes Wetter und gute Laune,
- Kuchen, Salate, (ggf. Grillgut etc.) für die eigene Familie.

Damit wir uns entsprechend vorbereiten können, bitten wir um eine kurze Rückmeldung bis zum 29. August an alex@bilis.org, mit wievielen Personen (Erwachsene, Kinder) ihr kommt. Wir brauchen auch noch Helfer, die uns mit Vor- und Nachbereitung helfen.

Liebe Grüße

Der Vorstand